



Pièces	3 Pièces
Superficie	206 m²
Référence	1071
Prix	1 250 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

Menton Castellar, ce bien introuvable dans la baie de Menton et Roquebrune Cap Martin, cette magnifique bastide, ancienne bergerie entièrement rénovée, sur 1100 m² de terrain. Murs en pierre, oliviers, vue mer, vue village de Castellar, vue panoramique mer et Montagnes, en exposition sud et ouest, au calme, sans vis à vis, pas de pollution sonore ou visuelle. Séjour cathédrale de 5,30 m de hauteur, et de 54 m² d'un seul tenant + 19 m² de mezzanine. immense baie vitrée pour profiter de la vue mer et Montagnes. prestations 5 étoiles sur l'ensemble de la maison. ce produit est unique sur le ...

Menton Castellar, this property not found in the bay of Menton and Roquebrune Cap Martin, this magnificent bastide, old sheepfold completely renovated, on 1100 m² of land. Stone walls, olive trees, sea view, Castellar village view, panoramic sea and mountain view, facing south and west, quiet, not overlooked, no noise or visual pollution. Cathedral living room 5.30 m high, and 54 m² in one piece + 19 m² mezzanine. huge bay window to enjoy the sea and mountain views. 5 star services throughout the house. this product is unique in the Menton area. with private, direct, easy ...

AGENCE IMMOBILIER MENTON

1, rue de la République - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

